

♪ わいわい♪

駒パーク

園目標 心も体も元気な子

駒越こども園は、子どもたちの個性を尊重し、のびのびと自分らしくいられる保育を大切にしています。

様々な行事のある冬。クリスマスやお正月、節分など、お友達と一緒に楽しみました。それぞれのクラスで行われた劇遊びでは、楽しそうな顔や真剣な顔、他学年のお友達に見てもらえてうれしそうな顔と、とても素敵な姿をみることができました。また、寒い中でも外に出て元気に遊び、氷や冷たい風など冬の自然に触れることもできました。



公園のベンチがバスに変身
「バスにのってゆられてる♪」

0,1歳児 いちご組



2歳児 みかん組

お散歩中に氷を発見！
みんなでスケートをしたよ♡



「ゴシゴシシュッシュュ♪」
ネコになりきって、お風呂にはいるよ！



3歳児 もも組

「3びきのやぎのがらがらどん」
おおきいやぎ、かっこいいでしょ！



おしくらまんじゅうで、
からだポカポカ♡



5歳児 めろん組

節分で鬼を退治したよ！怖かったけど、小さい子を守るため、心の中の鬼を倒すため、みんなで必死に戦ったよ！



4歳児 りんご組

年長さんのおもちつきを見て、ぼくたちも粘土のおもちをべったんこ！

